KWD-Fenster 1566a 16.12.2013

Salamander und Schock: Einsatz in der 150. Sendung von "Zuhause im Glück"

Die Salamander Industrie-Produkte GmbH unterstützt gemeinsam mit ihrem Partnerbetrieb Schock Fensterwerk GmbH die Jubiläumssendung von "Zuhause im Glück" auf RTL II.

KWD-Fenster, 16.12.2013. Seit 2005 organisieren Einrichtungsexpertin Eva Brenner und Architekt John Kosmalla in der Erfolgssendung "Zuhause im Glück" die Sanierung renovierungsbedürftiger Wohngebäude von Familien, die durch schwere Schicksalsschläge unverschuldet in Not geraten sind. Gemeinsam mit ihrem Handwerkerteam sowie Kooperationsfirmen ermöglichen sie hilfsbedürftigen Menschen den Start in ein neues Leben.

In der 150. Sendung sollen 62 Kinder eines Waldorfkindergartens in Brunnthal bei München eine

neue Betreuungsstätte finden. Die alte Tagesstätte wurde als wohnunfähig erklärt und musste laut dem ansässigen Landratsamt bis Herbst diesen Jahres geräumt werden: Schimmel in den Gruppenräumen, undichte Fenster, bröckelnder Putz und aufgeplatzte Asbestplatten zwangen die vier Erzieher mit ihren Kindern, das Mietshaus zu verlassen. Folglich soll ein ehemaliges Restaurant als neue Kinderkrippe dienen. Die Umbaukosten sprengen jedoch das vorhandene Budget der sozialen Einrichtung, weshalb nun das Bauteam von "Zuhause im Glück" eingreift.



In Kooperation mit ihrem Partnerbetrieb Schock Fensterwerk GmbH sponsert Salamander Industrie-Produkte GmbH Kunststoffprofile für vier Notausgangstüren, für die Haupteingangstür sowie für den Bau einiger Fenster. Die Qualitätsprofile des Systems Brügmann bieten dem Kindergarten zuverlässige Sicherheit sowie dauerhafte Funktion. Das System Brügmann bietet zudem optimalen Schutz vor Wärmeverlusten und Schallübertragungen.